

Regionalmeisterschaft im Luftdruckschießen in Schönberg

Melissa Gehlen übertrumpft alle und stellt neuen RSFO-Rekord auf

Am Wochenende lud der Regionale Sportverband der Flachbahnschützen Ostbelgiens (R.S.F.O.) zur diesjährigen Regionalmeisterschaft im olympischen Luftdruckschießen nach Schönberg ein. Während 61 Athlet(inn)en in der Disziplin Luftgewehr an den Stand traten, nahmen in diesem Jahr gar 10 Mitglieder den Wettstreit in der Disziplin Luftpistole auf. Somit wurden in den beiden Disziplinen und 16 Klassen insgesamt 71 Startplätze belegt.

Luftgewehr

In der Küken Klasse der Disziplin Luftgewehr sicherte sich Leon Gehlen aus Elsenborn (299,7/327) auf dem Federbock aufgelegt schießend den Titel und verwies seinen Vereinskameraden und Vetter Timeo Gehlen (273,3) auf Rang zwei. Bei den mittels Galgenpotance schießenden, den Benjaminen holte sich Celia Gehlen (Elsenborn) mit 260,1 konkurrenzlos den Titel. In beiden Klassen galt es ein 30 Schussprogramm zu bewältigen.

In der Kadettenklasse, wo ein 40-Schussprogramm geschossen wurde, setzte sich die Montenauerin Stella Robert mit 399,1/436 klar gegen die Schönberger Zorg Metens (297,5) und Justin Henkes (250,8) durch.

Bei den Jugend Damen glänzten die beiden RSFO-Aushängeschilder, die bereits mehrfach auf internationalem Terrain schnuppern durften. Allen voran wuchs die Elsenbornerin Melissa Gehlen über sich hinaus. Mit sechs Topserien von 102,4 bis 104,6 und insgesamt 623,3 Zählern stellt die junge Elsenbornerin den bestehenden RSFO-Rekord in den Schatten und verwies somit ihre 3 Mitstreiterinnen mit auf die Plätze. Mit 613,5 sicherte sich Anais Hansen aus Rodt Rang zwei. Auch sie legte 6 Serien oberhalb der 100 vor und konnte mit 105,2 die beste Serie aller Freihandakteure aufbieten. Platz 3 ging mit 594,4 an ihre Vereinskollegin Michaela Lehnen, die dreimal an der Hundert vorbei schrammte. Mit 573,0 Zählern komplettierte die Elsenbornerin Morgan Greeven als Vierte das Jugend Damen Starterfeld.

Bei den Jugend Herren, wo insgesamt 6 Teilnehmer antraten, siegte Sebastian Pip (Rodt) mit 564,7 recht knapp vor seinen Vereinskameraden Jens Theodor (564,5) und Raphaël Hansen (557,9).

Bei den Damen 1 fügte die Schönbergerin Francine Kessler ihrer Sammlung mit 598,8 einen weiteren Titel bei. Mit 592,0 Zählern konnte sich Meisterschaftsorganisatorin Hélène Veiders (Born) Rang 2 sichern und ihre Vereinskameradin Kathrin van der Putten (574,0) reihte sich auf Rang 3 ein.

Auch in der mit 7 Teilnehmern am stärksten besetzten Freihandklasse, den Senioren 1, setzten die beiden Athleten mit internationaler Erfahrung ihre Akzente. Mit dem dritthöchsten Ergebnis aller Freihandklassen setzte sich der Faymonviller Sébastien Cürtz, der lediglich in einer der 6 Zehn-Schuss-Serien die magische Hundert verfehlte, mit einem Gesamtergebnis von 606,2 durch. Rang zwei ging hier an den Borner Thomas Lybeer, der mit 599,4 recht knapp die magische 600 verfehlte. Mit deutlichem Abstand reihte sich der Schönberger Manuel Pfeiffer mit 573,3 auf Rang 3 ein.

Während der Schönberger Axel Gangolf mit 544,4 Zählern konkurrenzlos den Senior 2 Titel erringt, tut der Rodter Richard Hoffmann mit 551,9 Zählern Selbiges in der Senior 3 Klasse.

Im 30 köpfigen Starterfeld der sitzend aufgelegt schießenden Veteranen setzte sich Mélanie Comoth (Elsenborn) mit 415,2 Zählern im 40-Schuss Vorkampf gegen ihre Vereinskameradinnen Elvira Kohnenmergen (414,9) und Birgit Schommers (414,5) durch. Im nachfolgenden, die Meisterschaft entscheidenden Finale musste Mélanie Comoth beim nach Gleichstand erforderlichen „Shoot-off“ dem Vorkampfvierten Fritz Crott von der Borner Schützengilde den Meistertitel überlassen und sich selbst mit Silber begnügen. Rang 3 und somit Bronze sicherte sich der Vorkampfsechste Raymund Drömmmer aus Born.

Erstmals waren auch in 2 Kategorien der neuen ISSF-Disziplin „stehend aufgelegt“ Schützen am Start. Hier gingen die Titel jeweils konkurrenzlos an zwei Borner Schützen. Während sich Raymund Drömmmer mit 293,0/327 in der Kategorie 1 als Meister eintrug, wurde Fritz Crott mit 307,4 Meister der Kategorie 3.

Luftpistole

Auch hier holte sich der Elsenborner Leon Gehlen, diesmal ohne Mitstreiter, mit 240/300 den Titel. Im 6 köpfigen Starterfeld der Senior 1 Klasse setzte sich der Borner Thomas Lybeer mit 502/600 gegen den Ameler Rainer Bach (480) und den Medeller Philippe Dupont (454) durch.

In der Senior 2 Klasse verweist André Braun vom Pistolen und Revolver Club Eupen (PRC) mit 489 Zählern gegen den Elsenborner Herbert Gehlen (436) durch.

In der Senior 3 Klasse holte sich Walter Reinartz (PRC Eupen) mit 471 Zählern konkurrenzlos den Titel.

Das Freihandfinale

In dem Finale aller LG-Freihandklassen verwies Jugend Damen Regionalmeisterin Melissa Gehlen vom Schützenverein Elsenborn die gesamte Konkurrenz in die Schranken.